

伐株山山頂を 整備しました

伐株山公園整備事業実行委員会（松野孝治会長）は、3月22日（日）にコスモス播種のための火入れを、4月11日（土）にはコスモスの種まきを行いました。



▶ 一気に斜面を燃え広がる炎

草刈をして手入れの行き届いた山頂に火がつけられると、火は風をおこして燃え広がり、見る間に一面を焦がして行きました。



▶ きれいに焼けた斜面



▶ 斜面に張られたロープ

焼跡には整然とロープが張られ、一斉に種まきが行われました。



張ったロープにそって
コスモスの種をまくようす

山頂では今年も大小様々の鯉のぼりが泳いでいますので、是非、足をお運びください。



山頂で風に泳ぐ鯉のぼり



伐株山弘法祭

4月19日（日）、伐株山で予定されていた「弘法大師祭」は、あいにくの雨となり、笹ヶ原公民館に場所を移して行われました。

公民館では、笹ヶ原地区の伐株山保勝会（江藤徳幸会長）が、伐株山登山客の安全や地域の発展を祈願する神事を行い、心のこもった精進料理の「お接待」もありました。

来年また、春爛漫の伐株山山頂に多くの参拝客がいらつしやいますように…。

新入学時期

交通安全運動

新入学時期となり、子供たちが慣れない通学路を通い始めました。

新入学園児・児童・生徒を交通事故の被害から守るとともに、交通ルールの遵守とマナーの実践を習慣づけ、交通事故防止の徹底を図るため、交通安全協会玖珠支部と女性ドライバーのみなさんで、交通安全運動を行いました。

朝の塚脇小学校玄関前は、車の出入りが多く、

児童の通学の支障となつている様に感じました。地域のみなさん、児童の見守りをお願いします。



まだ肌寒い中での活動、ご苦労様でした